
 2017年北辰会幹事会楽しく、元気よく終わりました 

北辰会事務局 

1、岡田美乃利常任幹事、会計報告、活動報告、活動方針等の承認を頂きました。 

2、2018年 5月 20日、北辰会総会への意思統一が出来ました。 

3、17期、20期、21期、29期、33期、途上人ＫＩＴＡＮＯからの活動報告がありました。 

4、小河原副会長の司会で始まり、堀田常任幹事が議長で議事進行、岡田会長の開会挨拶、

井上常任幹事の懇親会司会で最年長、12 期前さんの乾杯音頭で懇親会は始まりました。

兼田常任幹事の納めの挨拶、26期梅谷さんのハーモニカ伴奏、26期桑名さんの指揮、

（井上さんの出番が薄れました。）事務局長が報告していたように今後の「北辰会運営

の柱は 26期生」と言っていたように 26期生が存在感を発揮した幹事会でした。 

5、会場が天津閣から十三東「こがんこ」に変更となり、中華テーブルと違い、背中合わせ

や移動もむつかしく盛り上がるか心配でした。担当者と打合わせがスムースに出来ず、

テーブル配置図が出来たのが金曜日でした。使用可能テーブルは 6 名用 5 卓、4 名用 5

卓、議長テーブル 4名 1卓、受付補助 1卓になりますこれで限度です。 

実質 11卓です。来年はテーブル明示出来るもの用意致します。 

結果は来年の 56名以内なら十三東「こがんこ」で開催致します。 

6、参加者は 56名の予定、キャンセル不可があり 53名分の参加費を頂きました。参加者皆

さん大いに楽しんでいけたと思います。料理も天津閣の中華より食べやすかったと思い

ます。 

7、何時も思っていますが新人さんもスムース溶け込んでいけると思います。北野高校定時

制の強みでしょうか。 

8、岡田会長の挨拶はみなさんの心の中に強く、すーと、ぐっと入ったと何時も感じていま

す。常任幹事会でも言いましたが 1 番大事なのは会長挨拶です。盛り上げ、意思統一し

て頂けました。これが決まれば事務局の報告など読んで下さいで済みます。 

9、会報 23 号発行後の点検作業、北辰会文集、「北宸Ⅴ」～ほたるに雪に～の原稿完成、

同期会、同好会を無理なく進め 5 月 20 日の総会を成功させましょう。それが私達も含

め会員皆様の元気の源にもなります。 

幹事会参加ありがとうございました。今年も元気でご活躍をお祈り申し上げます。 

 

岡田会長の挨拶 司会小河原副会長の挨拶と参加幹事の皆様 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

活動報告する前田事務局長 
17期の報告 宮川世話人 

(右)堀田議長 

20期の報告 
児玉 幹事 

21期の報告 
田井 幹事 

29期の報告 
村上 幹事 

33期の報告 
滝野 幹事 

懇親会挨拶と乾杯 
12期；前 幹事 

懇親会で乾杯する 
参加幹事の皆様 (1) 

新常任幹事  
26 期 岡田美乃利 様 

懇親会で乾杯する 
参加幹事の皆様 (1) 

懇親会で乾杯する 
参加幹事の皆様 (2) 



 

参加幹事の皆様 (3) 参加幹事の皆様 (2) 

校歌斉唱 (1) 校歌斉唱 (2) 

校歌斉唱 
ハーモニカ伴奏の梅谷さん(26期)(左) 
指揮する桑名さん(26期)(右) 北辰会常任幹事の皆様 

幹事会に先立って開催された常任幹事会の様子 


